

Qualitätssicherung

Jeder, der bei der Erzeugung, Verarbeitung und Vermarktung von Lebensmitteln beteiligt ist, trägt dem Verbraucher gegenüber eine gewisse Verantwortung. Um dem Kunden das Vertrauen in die hochwertige Herstellung von Lebensmitteln zu schenken, ist die Grundlage eine systemische Qualitätssicherung.

Aus diesem Grund wurde das stufenübergreifende QS-System ins Leben gerufen. Basierend auf der freiwilligen Selbstkontrolle ist das gemeinsame Ziel der Lebensmittelkette der aktive Verbraucherschutz

Futtermittelherstellung ist Vertrauenssache!

In unserem Fall muss der Prozess der Futtermittelherstellung nachvollziehbar und vor allem für Sie als Kunden transparent sein. Daher unterliegt die Herstellung spezifischen Kriterien und Qualitätsmaßnahmen. Darüber hinaus beinhaltet das QS-System die Kontrolle von Einzelfuttermitteln. Denn ein sicheres Mischfutter entsteht nur mit sicheren und qualitativ hochwertigen Rohwaren.

Als einer der bislang über 90.000 Unternehmen, die sich im QS-System engagieren, arbeiten wir für das gemeinsame Ziel des aktiven Verbraucherschutzes.

Weitere Infos über das QS-System finden Sie unter <https://www.q-s.de>